

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711117 - ADITYO SURYO WASISTO

STATION	FEEDBACK
IBADAH	jangan bingung yaa dit..
IPM 1	survey primer belum lengkap,saturasi oksigen belum dicek. saat pasang ET langkah oksigenasi dilewati.cara pegang dan gunakan laringoskop kurang tepat. tidak dilakukan pengecekan ET apakah masuk paru/lambung. posisi terakhir ET masuk lambung
IPM 2	Anamnesis, gejala penyerta, riwayat pengobatan , RPD, RPK, riwayat kebiasaan ,lingkungan dan sosial belum digali. Pemeriksaan hanya melakukan VS dan abdomen secara umum, tidak cuci tangan sesudah pemeriksaan. Menyebutkan 1 pemeriksaan penunjang USG. Diagnosis benar, DD benar 1. Komunikasi dan edukasi masih kurang. Sebaiknya pasien dirujuk.
IPM 3	anamnesis kurang lengkap yg relevan2, px fisik kurang periksa kekuatan otot, px penunjang kurang periksa profil lipid dan CT scan, diagnosis salah, belum edukasi
IPM 4	Diagnosis: diare dengan tidak sadarkan diri??? Performa umum: kurang cepat dalam memberikan terapi. Sudah menyebutkan oksigenasi, tetapi ragu-ragu dalam memberikan, dan tidak pas cara mengalungkan selang oksigennya. Belum melakukan primary survey?A, B, C dan tidak melakukan posisi Trendelenberg. Infus belum terpasang dengan baik, masih tampak selang putih di luar kulit. Abocath bocor. Belum edukasi pada keluarga pasien karena waktu habis. Belum menghitung tetesan infus.
IPM 5	pelajari kembali istilah regio yang digunakan pada xray. interpretasi sebaiknya ditambah lokasi dan tipe fraktur. pembalutan padad siku sebaiknya diperbaiki. cara membuat sling arm masih salah.
IPM 6	RPS digali hal2 yg bisa mengarah pada Dx dan menyingkirkan DD ya. RPD, RPK, kepribadian awal, riw perkembangan awal dilengkapi lagi ya. Dx blm tepat ya. Coba lakukan anamnesis dengan pertanyaan2 yg cukup terbuka. Tolong diatur waktunya ya
IPM 7	anamnesis coba lbh detil, px fisik ragu2 ngga yakin, jgn lupa cuci tangan paska px,
IPM 8	kurang menggali keluhan utama (keluhan lemas seharusnya bisa lebih digali lagi),tidak menanyakan riwayat sosial,kebiasaan dan kesehatan lingkungan pasien, tidak melakukan pemeriksaan antropometri dan sensibilitas,tidak melakukan pemeriksaan kepala dan leher (konjungtiva?leher?), menyebutkan pemeriksaan penunjang yang diminta tapi tidak menginterpretasikan,pemeriksaan penunjang yang diminta masih sangat kurang,hanya menyebutkan 1 komponen saja dari diagnosis (hanya menyebutkan diabetes melitus tipe 2 tanpa komplikasi),diagnosis kurang tepat,komunikasi kutang mampu untuk mengarahkan cerita pasien,tidak melakukan edukasi pada pasien (waktu habis,jenis obat yang diberikan sudah tepat (metformin)tapi tidak tepat dosis d,sediaan dan cara pemberian